
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 507/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que seja
implantado um redutor de velocidade do tipo lombada ou uma faixa de pedestres
elevada na rua Manoel Miguel Bitencourt, em frente ou nas proximidades da
empresa Madeiras Alberton, no bairro Humaitá de Cima.

Justifica-se a proposição, tendo em vista que a rua Manoel Miguel
Bitencourt recebe um grande fluxo de veículos, sendo que muitos deles, não
respeitam o limite de velocidade da via. Além disso, ao longo desse trajeto, existem
inúmeros comércios, escolas e igrejas, onde a travessia de pedestres é frequente.

A implantação da faixa de pedestre elevada é necessária para melhorar
as condições de acessibilidade e segurança dos pedestres nessa via pública,
ampliando a visibilidade, fazendo com que os motoristas reduzam a velocidade,
evitando, assim, inúmeros acidentes.

Sala das Sessões, em 04 de maio de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


